

ELECTIVAS

Estas clases serán ofrecidas en la medida en que estén disponibles

Banda

La Banda Azul es una clase de banda de principiante/ intermedia que dura TODO EL AÑO. No es necesario tener experiencia musical previa. La Banda Azul también da la bienvenida a músicos con experiencia. Los instrumentos de Banda incluyen la flauta traversa, clarinete, saxofón, trompeta, trombón, corno barítono y percusión (xilófono, tambor de concierto, percusión auxiliar). Se espera que los estudiantes practiquen en casa al menos una hora por semana y asistan a todas las presentaciones (la mayoría de las presentaciones son en la tarde). Los instrumentos pueden ser provistos para los estudiantes que los necesiten.

Banda Avanzada

Esta es una electiva que dura TODO EL AÑO. La Banda Oro es un conjunto para músicos intermedio/ avanzados que han estado estudiado sus instrumentos por al menos por un año. Los músicos pueden unirse a la Banda Oro luego de completar con éxito la Banda Azul. Los músicos que no hayan estado en Banda Azul, pero han tenido preparación musical previa con su instrumento pueden unirse a la Banda Oro al tener una audición con el director, o a través de recomendaciones de sus maestros. Se espera que los estudiantes practiquen en casa al menos una hora por semana y asistan a todas las presentaciones (la mayoría de las presentaciones son en la tarde). Por favor comunicarse con el director si tiene cualquier pregunta.

Coro

El Coro es una electiva que dura TODO EL AÑO. Este es el nivel principiante del coro para los estudiantes Mission Hill. Los estudiantes tendrán la oportunidad de preparar y presentar música coral en una variedad de estilos. Utilizando sus voces, los estudiantes del coro refinarán sus destrezas musicales, aprenderán elementos esenciales de la música, que incluye cómo leer e interpretar ritmos y melodías, cómo ejecutar melodías y ritmos de vista, técnicas apropiadas de canto, técnicas de presentación y expresión. Esta clase está abierta para estudiantes de todos los niveles. Esta clase puede ser repetida.

Coro Avanzado

El Coro es una electiva que dura TODO EL AÑO. Este es el nivel avanzado del coro para Mission Hill. Los estudiantes tendrán la oportunidad de preparar y ejecutar música coral en una variedad de estilos. Utilizando sus voces, los estudiantes de coro refinarán sus destrezas musicales, aprenderán elementos esenciales de la música, que incluye cómo leer e interpretar ritmos y melodías, cómo ejecutar melodías y ritmos de vista, técnicas apropiadas de canto, técnicas de presentación y expresión. Los estudiantes tendrán muchas oportunidades de presentaciones y se espera que participen en varias presentaciones a lo largo del año. Los estudiantes interesados en el coro pueden ser elegibles en audiciones para oportunidades de presentaciones individuales incluyendo solos y Coro de Honores de CCS. Este curso está abierto

para quienes hayan estado en el Coro de MH anteriormente y al igual que los estudiantes nuevos en los grados 6, 7, y 8 con audiciones y la aprobación de la directora. Esta clase puede ser repetida.

Música Principiante

Los estudiantes explorarán todos los aspectos de la música: escuchar, composición, lectura, conducción, práctica y presentación musical. Los estudiantes estudiarán los diferentes elementos de la música tales como: ritmo, tono, melodía, armonía, forma e historia musical, al igual de cómo se comunican el uno al otro utilizando el lenguaje de la música. Ellos aprenderán las diferentes características de estilos musicales y pasarán una gran parte del tiempo escuchando y describiendo lo que ellos escuchan, al igual que escribir sus propias composiciones y elaborar sus propios instrumentos. Esta clase está diseñada para dar a los estudiantes una base sólida en música para continuar con coro, banda o crear su propia música. Los estudiantes trabajarán individualmente y cooperativamente en proyectos en equipo, incluyendo el “Rock-n-Rap Concert Tour” en el cual los estudiantes crearán su propia banda ficticia de rock, un libro de su gira y su propia presentación.

Liderazgo

La electiva de Liderazgo es una electiva de un semestre que puede repetirse. Los estudiantes de Mission Hill aprenden a desarrollar y a utilizar habilidades de liderazgo para promover y liderar eventos divertidos, inclusivos y memorables para la comunidad de Mission Hill. Adicionalmente, los estudiantes obtienen las herramientas para ser líderes eficientes dentro de la escuela tales como concientización, empatía, ciudadanía digital, y tomar tiempo para estudiar a los líderes que admiran. Los programas específicos que liderazgo apoyará en el próximo año serán MHTV, Mentores Maverick, Bailes y actividades a la hora del almuerzo. Los estudiantes también tienen una línea directa de comunicación con los administradores para ayudar a resolver problemas y hacer sugerencias sobre cómo hacer de Mission Hill un mejor lugar para todos los estudiantes. Los estudiantes aprenderán que no es necesario ser un oficial electo, gerente o presidente para ser líder en tu comunidad. Los mejores líderes son aquellos que cuidan de las personas que lideran. A veces todo lo que se necesita es una actitud positiva para liderar a tus compañeros en la dirección correcta.

Fundamentos Esenciales de Liderazgo

Antes de solicitar la electiva de liderazgo, por favor ten en cuenta las siguientes destrezas que son esenciales para esta electiva:

Los estudiantes deben ser:

- Responsables, organizados, y puntuales
- Poder trabajar independiente y colaborativamente
- Disfrutan compartir ideas nuevas y apoyar a los demás en desarrollar sus ideas
- Disfrutan planificar eventos con otros y verlos tomar lugar
- Disponibles para ayudar con actividades durante Brunch, Almuerzo, después de escuela, y ocasionalmente en algunas tardes para los bailes

- Cómodos en promover eventos y actividades
- Ser mentores de estudiantes nuevos

Requerimientos para la aplicación:

Para que darte las mejores oportunidades de entrar a la clase de liderazgo por favor haz lo siguiente:

- ✓ Completa la [solicitud](#)
- ✓ Brinda la recomendación de uno de tus maestros
- ✓ ¡Asegúrate de decirle a los consejeros y a la maestra de Liderazgo!

Cerámicas

Esta es una electiva de UN SEMESTRE en la cual los estudiantes tendrán la experiencia de primera mano con las técnicas a mano de pinchar, enrollar y hacer bloques, formas extruidas, moldeado con arcilla líquida al igual que la introducción al torno. Se explorarán varios métodos de glaseado, incluyendo el Raku. Cada semestre un profesional de arcilla de la comunidad de cerámica de Santa Cruz viene a demostrar sus técnicas. Los estudiantes pueden ya sea repetir o seguir con los proyectos o trabajar independientemente en un proyecto de su elección para mejorar sus habilidades. La donación sugerida para suministros es de \$20.00.

Diseño de 2D

Esta es una electiva de UN SEMESTRE. Los estudiantes utilizarán una variedad de materiales tradicionales tales como acuarelas, pastel y carboncillo. Los estudiantes pueden ya sea repetir o seguir con los proyectos o trabajar independientemente en un proyecto de su elección para mejorar sus habilidades. La donación sugerida para suministros es de \$20.00.

Vitrales

Esta es una electiva de UN SEMESTRE que se enfoca en la teoría del color. Los estudiantes aprenderán sobre varios tipos de vidrio, cortar vidrio, a trabajar con envoltura de cobre, soldar y grabado. Solamente utilizamos soldadura libre de plomo. Los estudiantes diseñarán individualmente una pieza pequeña la cual será una linterna de noche o un atrapa sol. Los estudiantes pueden ya sea repetir o seguir con los proyectos o trabajar independientemente en un proyecto de su elección para mejorar sus habilidades. La donación sugerida para suministros es de \$20.00.

Multimedia

Esta es una electiva de UN SEMESTRE. Los estudiantes explorarán muchos medios de arte. Los estudiantes comenzarán al crear una pieza que tiene significado personal y que será expuesta en el Mes de Arte Juvenil en el London Nelson Center. Esto será seguido por una unidad de diseño de moda la cual resulta en un desfile de moda. Luego los estudiantes trabajarán en un mosaico que será puesto como arte público en algún lugar de Santa Cruz (Proyectos previos han sido puestos en los puentes de Water Street, Soquel y Laurel Street.) El proyecto final es una sorpresa nueva cada año. Esta clase puede ser repetida. La donación sugerida para suministros es

de \$20.00.

Taller de Carpintería

En esta electiva de UN SEMESTRE, los estudiantes serán introducidos a las características y propiedades de la madera y seguridad en el ambiente de un taller. A través de proyectos de su elección, los estudiantes desarrollarán una variedad de destrezas del trabajo en madera y técnicas con ambas herramientas manuales y eléctricas. Hay una donación opcional para apoyar la compra de materiales y suministros. Esta clase no puede ser repetida con aprobación del instructor y la consejera.

AVID – Advancement Via Individual Determination

La misión de AVID (Advancement Via Individual Determination) es asegurar que TODOS los estudiantes y especialmente aquellos en desventaja que están en el rango medio de un Promedio (GPA) de 2.5 - 4.0 lograrán:

- ser exitosos en un currículo riguroso,
- completarán su riguroso camino preparatorio para la universidad,
- entrarán en las actividades generales en la escuela,
- aumentarán sus matrículas en universidades de cuatro años, y
- se convertirán en participantes educados y responsables y líderes en una sociedad democrática.

El acercamiento sistemático de AVID está diseñado para apoyar a los estudiantes en la medida en que aumentan su aprendizaje y desempeño a lo largo de la escuela y el distrito. Esto se logra con tutoriales en clase utilizando tutores universitarios que han sido capacitados en AVID, charlas de invitados especiales que comparten sus historias sobre su experiencia universitaria y sus elecciones de carrera, excursiones a universidades y cómo construir una comunidad de aprendices fuerte que se apoya mutuamente dentro y fuera de sus clases.

AVID es una electiva de TODO EL AÑO para los estudiantes de los grados 7mo & 8avo que están determinados en lograr su máximo potencial académico. En la clase de AVID nos enfocamos en destrezas de estudio, manejo del tiempo y estrategias de éxito en la escuela para asegurar que todos nuestros estudiantes puedan lograr sus metas de asistir a la universidad. Tenemos tutores de UCSC apoyan a los estudiantes de AVID a través de tutorías para sus clases académicas.

AVID en el 6to grado es una electiva de un semestre que desean alcanzar su máximo potencial académico. La electiva de AVID introduce e instruye a los estudiantes en las destrezas que necesitarán para ser exitosos en la escuela secundaria, la preparatoria, la universidad y sus carreras profesionales. Esta clase se enfocará en las destrezas de estudio, manejo del tiempo, trazar metas y estrategias para el éxito en la escuela para asegurar que todos nuestros estudiantes puedan lograr sus metas.

Ayudante de Oficina/ Servicio Escolar

Esta electiva es de UN SEMESTRE que consiste en trabajar con un miembro del personal de Mission Hill en la oficina, un salón de clases o el departamento de educación física. Esta electiva requiere la autorización del miembro del personal con quien deseas trabajar. Las posiciones para ayudante de maestro y ayudante de oficina están disponibles solamente para los estudiantes del 8avo grado.

Ayudante de Biblioteca

¡Esta electiva que puede ser repetida y es de UN SEMESTRE en el cual estarás ayudando a la Maestra Bibliotecaria y a la Ayudante de Biblioteca a utilizar el sistema de catálogo para marcar libros entrantes y salientes y para ponerlos en las estanterías en el orden alfabético correcto o a utilizar el sistema Decimal Dewey y mucho más! Tu tendrás asignaturas la cuales te darán habilidades de ciencia de bibliotecología y te enseñará cómo ayudar a nuestra comunidad escolar en una manera amigable y sabia. Adicionalmente, los estudiantes pueden ayudar a hacer los videos para nuestro programa de Noticias Diarias MHTV. Esta electiva requiere la aprobación de nuestra Maestra Bibliotecaria.

Fundamentos del Ayudante de Biblioteca

Antes de solicitar la electiva de ayudante de biblioteca, por favor ten en cuenta las siguientes habilidades que son esenciales para un ayudante de biblioteca. Los estudiantes deben ser:

- Responsables
- Organizados
- Puntuales
- Cómodos con alfabetizar nombres de tres letras o más
- Contar sobre cien
- Pueden trabajar independientemente
- Manejar su tiempo eficientemente

Requisitos para la solicitud

Por favor ten en cuenta que la electiva de ayudante de biblioteca requiere las siguientes 3 cosas:

- Solicitud Completa
 - Selecciona el enlace para la solicitud: [Solicitud para Ayudante de Biblioteca](#)
- Una recomendación de un maestro
 - En la medida en que completes la Solicitud de la Biblioteca, vas a poder incluir el nombre del maestro/a que te está recomendando
- Aprobación de la bibliotecaria, la Sta. Said
 - La Sta. Said te notificará si has sido aprobado. Sin embargo, esto no garantiza que habrá suficientes puestos de ayudante de biblioteca disponibles.

Español

La clase de español es una electiva de todo el año en el 8avo grado que brinda al estudiante una introducción general al idioma español, vocabulario funcional relacionado con la vida diaria, estructuras gramaticales básicas y pronunciación. El estudiante exitoso desarrollará un nivel principiante de dominio en el idioma al involucrarse en una variedad de actividades de comunicación que se enfocan en desarrollar la lectura, escritura, habla y destrezas de escuchar. Adicionalmente, el estudiante desarrollará consciencia cultural al participar en actividades y discusiones.

